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城市环境体现着一座城市的品位和性格。郑州是我家，清洁靠大家。即日
起，晚报向市民发出征集令，如果你的身边存在脏乱差现象，请及时拨打
67659999联系我们。

晚报热线欢迎市民关注我们的城市、关注我们的环境。市民反映的问
题，我们将协调监督有关部门予以解决。

桐柏路煤仓北街
执法人员与占道经营者
天天上演“猫鼠”游戏

我们的建议
执法者加大管理力度

□晚报记者 李丽君

自从晚报发出“脏乱差”征集令来，仅仅两天时间，就有很多市民
向晚报热线举报脏乱差线索。

王先生：英协路和沈庄北路交叉口燕庄新区的生活垃圾乱堆放。
李先生：沙口路西彩小区内脏乱差。
王先生：南阳路和东二街交叉口向东30米有一个简易的垃圾中转

站，脏臭。
许先生：人民路和金水河交叉口旁边有个垃圾中转站，脏臭。
毛先生：建中街幸福路小学9号院，垃圾没人清理。
李先生：伊河路40号院茜城花园小区对面有个建筑垃圾堆。
张先生：管城区西昌小区墙外面全是生活垃圾。
张女士：常兴路与海洋路交叉口处一院子垃圾成堆。
杨先生：六厂前街刚建好一栋19层大楼，垃圾成堆，非常脏乱差。
张女士：东里路40号院隔壁小巷垃圾成堆。

袁女士：经一路都市华庭对面的小区平台上都是垃圾。
宁先生：燕沈北路北头燕庄街内垃圾成堆。
岳先生：绿云小区的地下室内常年灌水，又脏又臭。医学院鑫苑名

家后面、陇海铁路南边有条水沟，很脏。
杨女士：黄河路与南阳路交叉口向北20米郑纺机家属院有一个垃

圾场。

我们的建议

既然不会轻易取消，还是先把它们清洁一新

街头IC卡电话，摇身变成广告位
市民还有意见提：这些电话脏得不想碰

从1997年，IC卡电话亭步入郑
州，从繁盛到现在的日渐稀少，甚至
损坏，从美丽的一道风景变成了残
破不堪的景象。

昨日，记者随机对几条道路进
行调查，并采访市民，对街头 IC 卡
电话的去留，市民争议不少。

晚报记者 张华/文 马健/图

□晚报记者 李萌 实习生 叶霖/文
晚报记者 张翼飞/图

昨日，市民张先生反映，在桐柏路北段
桐柏路煤仓北街附近，占道经营问题突
出，执法人员与占道经营者天天上演“猫
鼠”游戏。

8 月 2 日 19 时 30 分许，桐柏路煤仓北
街东侧一带，小商贩的摊位摆到非机动车
道上，一些骑车人只得拐到快车道行驶。
在交叉口的集贸市场门口，几家餐饮小店
已经准备将座椅摆在马路上进行经营。

20 时 10 分 左 右 ，一 辆 牌 号 为 豫
AGJ309的白色执法车出现，从桐柏路十里
铺街向北进行执法，车内的执法人员对人
行道上的小摊贩喊话警告，要求其尽快撤
离，个别摊贩无动于衷，或暂时撤走，换个
地方继续叫卖。

从此经过的市民陈先生告诉记者，如
果执法车来了，管得严些，占道的小贩就
收敛一点，如果只是来转转，那摊贩就当
没看见。

20时 30分，桐柏路十里铺街交叉口的
东南角，停着一辆白色执法车，但因为执法
队员不管占道摊贩，周围的占道经营者已
经开始大着胆子叫卖商品了。

“在这些路段，如果执法人员管理力度
不大，就会出现摊贩肆意占道的问题。”市
民张先生说，严重占道的情况不仅出现在
桐柏路煤仓北街交叉口处，现在已经向南
蔓延至桐柏路十里铺街附近。

张先生建议，有关执法部门应加大
管理力度，不能再让这样影响市容的事
情长期存在。

执法车出现了，可对占道小商贩的威力不够。

看到以上文字后，你会不会因为这么多的脏乱差现
象而吓一跳呢？如果大家有什么好的解决办法，欢迎拨
打晚报热线67659999来支招，我们将把可行的意见汇集
成册送交给相关部门。

另外，假如看到以上地点归属于自己管理的话，请
相关部门尽快行动，解决市民身边的脏乱差，还市民一
个干净、舒适的生活环境。
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颍河路上的这个颍河路上的这个ICIC卡电话机上刻满了卡电话机上刻满了
办证电话号码，同时也污秽不堪。办证电话号码，同时也污秽不堪。

IC电话卡一个月还卖不出去两张
手机都普及了，还有人用 IC卡电话吗？

“没人买，一个月还卖不出去两张。”在工人路淮河路口一家报亭，报亭老板一听说电话
IC卡，也很无奈，而几年前，哪一天都能卖出个十来张。

手机忘了带，你会专门买卡去打电话吗？昨日上午，在嵩山路陇海路口，记者街头随机
采访10名路人，得到的答案都是“不会买”。

市民王先生说，买个电话卡至少10块钱，去打个公用电话，一次几毛钱就搞定了。
记者昨日沿文化宫路、伊河路、颍河路、陇海路调查时，没有碰到一位用 IC卡打电话的

市民。
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直接下岗还是继续保留？
对街头 IC电话的去留，近几年，一直存在两种观点。
一部分市民如刘女士认为 IC电话利用率低，坏了没人维修，整天脏兮兮的，成为街头小

广告的寄生地，不如直接拆除。
另有市民如陈先生认为，虽然利用率低，还是很有必要，比如可以直接拨打110、120和

119，紧急情况下还是用得着，“有备无患”。

能否先让IC卡电话清洁一新
谁来正常清洁、维修街头 IC卡电话，郑州到底现存多少部 IC卡电话？
昨日，中国联通郑州联通分公司一位女工作人员给记者答复，说郑州现存1000多部 IC

卡电话，其中200多部处于“带病”无法工作状态。
从2004年的6000台 IC卡电话，到现存的1000台，为何锐减这么多？
女工作人员解释，人为损害的太多，维修又很麻烦，地下管线很多，去办理维修申请很

复杂。
“对每一个城市来说，都不会轻易取消 IC卡电话。”对于街头 IC卡电话的去留，该工作

人员说，街头 IC卡电话是城市公益的一部分，不会被取消。
在此之前，有媒体报道，IC卡正在升级，增加缴费以及指路功能。
本报建议，既然 IC卡电话不会轻易取消，相关部门能否对遍布大街小巷的 IC卡电话先

进行保洁和安全整治，让市民用得放心舒心些。


